



# 『越知のたから』

越知小学校 令和6年12月12日 NO.21



## ★気を付けよう！自転車の乗り方★

最近、自転車の乗り方について、危ない乗り方をしているという話をよく聞きます。ヘルメットをかぶっていなかったり、狭い道を勢いよく走っていたり、急に道を渡ったり、遠出をしたりなど、大事故につながる乗り方です。たまたま、大きな事故にはなっていませんが、大変危険です。被害者にも加害者にもならないように、安全を第一に考えて乗るようにしたいですね。とくに、今は日暮れも早い季節です。暗くならないうちに家に帰ることも大事です。学校では、集会で教頭が全校児童に向けて話をしました。また、各学級でも、担任が指導をしていますが、放課後や休日の自転車の乗り方について、ご家庭でも交通ルールや家庭での約束事など子どもたちと確認をよろしくお願いします。下級生は、運転操作や判断がまだ未熟ですし、上級生は、慣れからくるスピードの出し過ぎや曲がり角の確認不足などが起こりやすいです。危ないことになる前に、全員が気を付けていきましょう。

## 🍂感謝🍂

秋も深まり、校庭のイチョウの木も黄色く色づき、葉を落としています。その落ち葉が風で道路側にたくさん散って落ちていました。学校が気づくのが遅く、学校の近くにお住いの地域の方や中学校の須内校長先生など、気づいてくださった方々が落ち葉の掃き掃除をして、きれいにしてくださっていました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ★火災避難訓練をしました★

初期消火訓練

乾燥する季節になり、一段と火災予防に気を付けていきたいと思っておりますが、万が一、火事が起こった時を想定して、避難訓練を行いました。

しっかり放送を聞いて、火災場所を確認すること、煙を吸わないように速やかに運動場に避難することなどに気を付けながら実施しました。

消防署の方から、火事の時は、窓を閉めることも大事であることも教えていただきました。避難後、6年生は消火器を使って消火訓練も行いました。



上手！

火元をねらって

